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Саме так хочеться сказати про пер�
ше створене ОСББ в місті Рубіжному
„Наш дом №22”, по вул. Студентсь�
ка,22. Офі�ційна дата початку існуван�
ня об’єднання   7 листопада 2006 року
� тоді, коли практика створення об�
’єднань співвласників багатоквартир�
них будинків в місті не була такою по�
ширеною. Але відсутність необхідної
інформації щодо економічних та пра�
вових аспектів не завадила жителям
будинку створити перше в місті ОСББ,
яке зараз є яскравим прикладом успі�
ху та заслуговує на свою історію.

Не будинок, а грашкаi
  ІСТОРІЯ  УСПІХУ

Довідка. Станом на 1.10.12 р. у Рубіжному створено  23 ОСББ

Согласно программе при�
ема в Луганской области
членов   Международного
Трейд�клуба  в Украине 12
октября с однодневным ви�
зитом наш город посетила
делегация  дипломатичес�
ких представителей Авст�
рии, Аргентины, Азербай�
джана, Великой Британии,
Китая, Литвы, Норвегии,
Польши, Словакии, Чехии.

В городском совете инос�
транным дипломатам был
организован теплый прием,
в ходе которого гости пооб�
щались с секретарем Рубе�
жанского городского совета
Александром Хоменко, на�
чальником управления эко�
номики горсовета Светла�
ной Алфимовой, журналис�
тами городских СМИ.

  В ГОРОДСКОМ СОВЕТЕ

После знакомства Алек�
сандр Хоменко рассказал
гостям об истории основа�
ния Рубежного, назвал ос�
новные показатели геогра�
фического расположения
города и занятости населе�
ния. Говоря об экономичес�
ком потенциале города, он
подчеркнул особую значи�
мость таких предприятий
как ПАО «РКТК», ООО НПП
«Заря», ООО «Рубежанский
трубный завод», ПИИ «Ин�
терГазСинтез», ООО «Про�
минвестПластик». Кроме
того, акцентировал внима�
ние гостей на состоянии дел
в малом бизнесе, в составе
которого 665 юридических и
3245 физиче�ских лиц.

Иностранные дипломаты
были приятно удивлены, уз�

нав, что городской совет со�
трудничает с двумя проек�
тами международной тех�
нической помощи: немец�
ким обществом Междуна�
родного сотрудничества
(GIZ) по реализации проек�
та «Повышение качества
предоставления админист�
ративных услуг в Украине»
и агенством США по меж�
дународному развитию по
реализации проекта «Ло�
кальные инвестиции и на�
циональная конкурентоспо�
собность».

В завершение встречи
Александр Хоменко  позна�
комил гостей с программой
их пребывания в городе, в
ходе которой иностранные
дипломаты посетят ПИИ
«ИнтерГазСинтез», ООО
«Рубежанский трубный за�
вод» и ООО НПП «Заря», где
смогут задать интересую�
щие их вопросы.

Хочется думать, что такие
шаги городской власти по
развитию контактов со спе�
циалистами в области дип�
ломатических представи�
тельств, будут способство�
вать развитию создания
имиджа нашего города на
международной арене, а
кроме того, помогут задей�
ствовать иностранные инве�
стиции в развитии эконо�
мического потенциала ру�
бежанских промышленных
предприятий.

София ЛАВРЕНЮК

Иностранные дипломаты посетили наш город

 20 ОКТЯБРЯ  �  ДЕНЬ  РАБОТНИКОВ   ДЕРЕВООБРАБАТЫВАЮЩЕЙ
И   ЦЕЛЛЮЛОЗНО�БУМАЖНОЙ   ПРОМЫШЛЕННОСТИ

Предприятие сертифицировано сразу по двум меж"
дународным стандартам: с 2000 года действует ин"
тегрированная система менеджмента качества 180
9001, которую комбинат внедрил первым в своей от"
расли, а с 2008 года введен международный стан"
дарт экологического менеджмента 180 14001:2004

Чтобы минимизировать влияние производственной
деятельности комбината на окружающую среду, про"
водится модернизация очистных сооружений, введе"
на современная технология биологической очистки
сточных вод " анаэробный реактор выведен на проек"
тную мощность 250 м3 за час

Cергей Журавлев, Виктор Во�
ронцов, слесари Юрий На�
вроцкий, Константин Забир�
ко, Владимир Нартов,  Игорь
Назарько, Анатолий Фень,
Сергей Лозновой, Роман Зе�
ленский,   Юрий Егоров, Ва�
лентин Богданов; станочники
Анатолий Гончаров,   Влади�
мир Игнатенко,   Сергей До�
рогин, электрики Александр
Евтюков, Борис Коляка, Вла�
димир Уразовский, Виталий
Шныпко, Сергей Крупин, Сер�
гей Подзигун, электрогазо�
сварщик Игорь Шашнин; ма�
шинисты ТЭЦ Артем Василен�
ко, Сергей Литвиненко, аппа�
ратчики и машинисты ВКиОС
Ольга Мотылева, Лариса
Кондратьева,   Валерий Пря�
мов; водители погрузчиков
Евгений Винник. Александр
Троян, Виталий Давыденко,
Михаил Назаренко, Олег Под�
небенный, Роман Шамаров;
машинист тепловоза Алек�
сандр    Блудов;  контролеры �
лаборанты  Елена Березни�
ченко,  Лариса Зубарева.

Безусловно, в нашем полу�
торатысячном коллективе
значительно больше людей,
добившихся наивысших про�
изводственных показателей,
достойных поощрений и на�
град, и все они будут отмече�
ны во время празднования
Дня работников ЦБП.

С таким  коллективом есть
уверенность, что опыт, талант
и профессионализм позволят
нам и впредь успешно справ�
ляться с ответственными за�
дачами,  претворять в жизнь
наши планы, преодолевая
трудности, которые будут на
пути.   Сделано немало, но
впереди  предстоит очень
много работы.

Многое  намечено  сделать
для реализации программы
энергосбережения,  реально�
го перехода к  политике энер�
гетической независимости и
энергетической эффективно�
сти. Мы более эффективно
должны  использовать доро�
гой импортный газ и все
меньше его потреблять.  С
этой целью за�планирована
полная автоматизация  ТЭЦ,
строится новая котельная
мощностью 36 тонн пара в час,
что позволит  увеличить коэф�
фициент полезного действия
при выработке тепловой
энергии и снизить ее себес�
тоимость. Акцент отныне де�
лаем на собственные силы,
новые технологии и увеличе�
ние  доли   других  видов топ�
лива    в энергетическом ба�
лансе предприятия.

Сегодня, как никогда, нужна
четкая и слаженная работа
всех производственных под�
разделений и каждого на сво�
ем рабочем месте, экономия
всех видов ресурсов, сниже�
ние отходов и брака,  повы�
шение производительности
труда. Но  главное � находить
пути увеличения объемов про�
даж,  несмотря на то, что  дем�
пинговая политика, проводи�
мая нашими конкурентами,
неизбежно ведет к потере
рынка. И здесь нужны конк�
ретные и результативные
действия службы продаж и
маркетинга. Мы должны
предложить клиентам более
высокий уровень сервиса и
качества продукции.

  Те проекты, которые в на�
стоящее время реализуются,
в конечном счете дадут ре�

Окончание. Начало на стр. 1

зультат, но это не придет само
собой � надо упорно и целе�
направленно   работать,  а по�
этому   хочу пожелать коллек�
тиву предприятия  не останав�
ливаться на достигнутом,
идти на новые свершения и
постоянно самосовершен�
ствоваться.

орогие друзья!
Примите самые

душевные поздравления
с нашим профессиональ�
ным праздником! Счастья
вам и удачи, здоровья и
благополучия вам и ва�
шим семьям! Празднич�
ного вам настроения!

ЗАЯВЛЕНИЕ
ОБ ЭКОЛОГИЧЕСКИХ ПОСЛЕДСТВИЯХ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

ЧНКПФ «Техносервис» г.Рубежное разработан рабочий проект «Реконструкция кв. №37 со
строительством отдельного входа в салон красоты, по ул. Менделеева, 41, г. Рубежное».

Проектом предусмотрены мероприятия по обеспечению нормативного состояния окру�
жающей среды, а именно:

� произведены расчет выбросов загрязняющих веществ в атмосферный воздух и расчет
рассеивания выбросов, результаты которых свидетельствуют о том, что значения макси�
мальных приземных концентраций ниже ПДК населенных мест;

� для уменьшения воздействия на водную среду предусматривается сброс хозяйственно�
бытовых стоков в существующую хозяйственно�бытовую канализацию;

� утилизация отходов заключается в следующем:
а) отработанные люминесцентные лампы передаются согласно договору на уничтожение
б) твердые бытовые отходы вывозятся на полигон бытовых отходов согласно договору с

КП “ДЭП” г. Рубежное.
ФЛП Евдокимова Е.В. обязуется при реконструкции и эксплуатации данного объекта осу�

ществлять проектные решения в соответствии с требованиями норм и правил охраны окру�
жающей природной среды и экологической безопасности.

С уважением,
от имени акционеров и руководителей компании

Геннадий МИНИН,
генеральный директор ПАО “РКТК”
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Будинок № 22 в місті не най�
старіший, але вік має со�
лідний – шістдесят років. Він
мало чим відрізнявся від та�
ких же будівель, що стоять
поряд. Двоповерховий на
вісім квартир: сусіди знають
один одного ну не як „облуп�
лених”, але все ж таки... За�
гальна криза житлово�кому�
нального господарства, за�
лежність того ж самого ЖКГ
від стану міського бюджету
наштовхнула жителів  на дум�
ку про ОСББ. На щастя, саме
тоді, коли народ „дозрів” до
будинку заселився юрист за
фахом, який зараз є керівни�
ком ОСББ „Наш дом №22”
Олександр Тоцький. Саме він
і став тим натхненником, тим
Данко, що повів людей до
мети.
Узявши на себе оформлення
необхідних документів, бю�
рократичні купини та горби,
він зміг налагодити зв’язок та
співробітництво із міською
радою, комунальними служ�
бами, став посередником між
жителями майбутнього
ОСББ. Як вважає сам керів�
ник ОСББ „Наш дом №22”, він
пішов тоді стратегічно пра�
вильним шляхом. Мешканці
не ставили умов, що не будуть
вступати до ОСББ до того, як
міська влада згідно з законо�
давством не зробить повний
капітальний ремонт будівлі, а
визначили, як�то кажуть межі
вимог. З боку влади відверто
чекали відмови, адже зако�
нодавство законодавством, а
стан міського бюджету час�
то�густо не співпадає з тим,
що написано в законі. Мо�
рально готувалися до про�
тидії з боку комунальних
служб.
Політика компромісу дала
свої позитивні результати.
Що просили, то і зробили.
Підтримка міської влади була
стовідсотковою. Тільки за
кошти міського бюджету було
відремонтовано дах, замінені
козирки, зроблені витяжні

димарі, пофарбовані дерев’�
яні частини  на даху, постав�
лені залізні двері в під’їзди,
зроблено новий ввід води –
від центрального колектору
введена в будинок пластико�
ва труба, і нарешті, пофарбо�
ваний сам будинок. Зважаю�
чи на те, що будівля веде свою
історію з 1952 року, почали
вивітрюватися шви, а фарба,
виконуючи, перш за все, ес�
тетичну функцію, окрім того,
ще й стримує розсип цегли�
ни. Увесь ремонт було зроб�
лено протягом 2007 року.
З боку міської влади були та�
кож пропозиції поміняти внут�
рішню систему опалення, але
в цьому не було потреби, оск�
ільки систему опалення на той
час вже замінили самі меш�
канці.
Вже тоді будинок став схожим
на іграшку. Почали ходити чут�
ки, що його викупили.
На цьому історія успіху будин�
ку № 22 не закінчується. Далі
була участь у програмі енер�
гозбереження �2008�2009рр.
На кошти мешканців, місько�
го бюджету та наданою фінан�
совою допомогою USAID
(Агентство США з міжнарод�
ного розвитку), у будинку вста�
новили пластикові вікна та ав�
томатичне (сенсорне) освіт�
лення у під’їздах. З точки зору
економії електроенергії, � роз�
повідає Олександр Тоцький, �
це просто казка. За часів ста�
рого освітлення лічильник на�
кручував 150�200 Квт, а при
нинішньому освітленні – 5 Квт,
взимку через короткий світло�
вий день � 20�30 Квт.
Самі мешканці � люди спра�
ви. Впоравшись з основним
ремонтом вони вже власними
силами виклали тротуарну
плитку, облаштували газони,
дитячий майданчик. Хоча ди�
тячий майданчик був у дворі
ще задовго до створення
ОСББ: жителі, опанувавши
зварювальні роботи, само�
стійно поставили гойдалки та
каруселі. Регулярно прибира�

ли у під’їздах, не чекаючи ко�
мунальників.
Зараз ведуться роботи по
утепленню фасаду будинку.
Планується закінчити їх до
осінніх дощів. Нема межі дос�
коналості.
Розповідає Олександр
Тоцький: „Ми були першими
в місті, хто створив ОСББ, тож
іноземну підтримку тоді отри�
мали від USAID. На той час,
коли почали з’являтися інші
об’єднання співвласників,
міська рада підписала угоду з
Проектом ПРООН „Муніци�
пальна програма врядування
та сталого розвитку”. Особи�
сто нам ПРООН МПВСР нада�
вав консультативну підтрим�
ку. Я відвідав багато семінарів
ПРООН, де мав змогу ділити�
ся набутим досвідом. В Рубі�
жному почали створюватися
інші ОСББ, їм  вже було на кого
і на що спиратися. Я із задо�
воленням ділюся досвідом,
даю рекомендації, поради,
наголошую на тому, що бажа�
ючим створити ОСББ не тре�
ба боятися та звертати увагу
на скептично настроєних лю�
дей. Дуже гальмує процес
створення об’єднань
відсутність домовленості між
мешканцями, особливо, якщо
будинок великий. Нам в цьо�
му повезло: всього вісім квар�
тир і всі жителі були позитив�
но налаштовані. Але навіть
проблему відсутності узгод�
женості можна вирішити. Ба�
гато чого, звичайно, залежить
від керівника. Зараз можна
отримати велику консульта�
тивну підтримку, вивчити
досвід інших. Якщо грамотно
пояснити, в чому користь
створення ОСББ, і чим це
відрізняється від віддавання
грошей, як�то кажуть, до
спільного житлово�комуналь�
ного казана, то скепсис ба"
гатьох людей відпаде сам
собою. Особисто я, наприк�
лад, не бачу, альтернативи,
окрім ОСББ. Треба робити
крок назустріч успіху.”

Ганна СОБОЛЄВА


